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　本年度ライオンズクラブ国際協会ウインクン・タム会長
のメインテーマは『一年間に１００万本の植樹を』であり
ます。
　９月のガバナー公式訪問等を通じ、菅  武廣３３６－A 地
区ガバナーからも直接植樹の協力依頼がございました。
　世界のライオンズクラブ１３３万人が１人１本の植樹を
行う事によって、１００万本以上の植樹目標が達成する事
が出来、地球を緑で覆う事ができます。
　樹木は二酸化炭素を吸い込んで、酸素を吐き出してくれ
るだけでなく、保水による水源保護やエネルギーを蓄えて
くれているのだとの事です。
　また、世界人口が７０億人を突破した現在にあっては、
この植樹事業は、人間を含む生物にとって、そして地球
の健康にとっても不可欠であり、究極の環境保全活動であ

ると菅地区ガバナーも
力説されました。
　そこで、新居浜ライ
オンズクラブも、植樹
の最適時期の秋から冬
にかけて、『１００本の
植樹』と銘打って活動
を始めました。
　環境保全委員長　
Ｌ高橋在錫を中心にメン
バーを含む地域社会の人々に参加を呼びかけ、すでに目
標の１００本を大幅に超える勢いで植樹がスタートしまし
た。さすが行動派委員長です。
　又、メンバーの皆さんの積極的な協力には頭の下がる
思いでございます。
　この植樹活動を始めて、色々な方と話をさせて頂くうち
に、この活動は日本国内のみならず、世界各国で様々な団
体や企業、グループや個人が多くいらっしゃる事がわかり
ました。
　又、企業が社会的信頼やステータス確保の為、ＮＰＯ法
人と提携し、パートナーシップ事業としてエコツアー等を企
画、主催する動きも広がっているそうです。
　家族や大切な人の記念日に苗木をプレゼントしたり、植
樹ツアーや植樹祭等、地球の環境問題について、これほど、
多くの人が高い意識で行動されている事に敬意を表します
と共に、継続して緑化活動を続けて
まいりたいと思います。
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MARRIAGE＆BIRTHDAY

GOLF

　今回の新居浜市英語スピーチコンテスト
に出場できたことは、私にとってとても大
きな経験になりました。
　練習を始めてから本番までは、
本当にあっという間でした。先生
がひとつひとつ教えてくださる英
単語や英文の発音を何度も練習し
ました。最初はうまく発音できなか
ったけれど、繰り返すうちに落ち着い
て話せるようになりました。
　当日はどのスピーカーも、表情やジェ
スチャー使って堂々と素晴らしいスピーチを披露
していました。私の番が近づくたびに緊張感が高まって
きたけれど、舞台に立った時、客席のたくさんの人たち
を見て、「楽しむぞ！」という気持ちに変わりました。
　私は、スピーチを終えたときにもらった拍手が忘れら
れません。自分の考えを人に聞いてもらうために、スピー
チをすることがこんなに気持ちのいいことなんだというこ
とを初めて感じることができました。
　また、たくさんの友達や先生が感想を言ってくださった   

英語スピーチコンテストが終わって

　　　　　ことも、私にとって初めての経験でした。
　　　　　　　そして、このスピーチコンテストに出場
　　　　　　　　するにあたり、先生方には本当にお世
　　　　　　　　　話になりました。
　　　　　　　　　　朝早くから発音や表現の仕方を
　　　　　　　　　丁寧に教えていただきました。練習
　　　　　　　　　を重ねるたびに自信がついてきて、
　　　　　　　　　英語をもっと好きになることができ
　　　　　　　　ました。
　　　　　　　コンテストに出たことで、私はたくさんの
　　　　　　人に助けられ支えられていることに気が付
　　　　きました。
　毎日指導してくださった先生、細かい発音を教えてくだ
さったり、原稿を推敲してくださったりしたロバート先生
をはじめとするＡＬＴの先生方、応援してくれたたくさん
の友達、一緒にスピーチをした弁士のみなさんにも、と
ても大きな力をもらいました。
　私は今の気持ちを忘れず、これからもっともっと英語を
勉強して、たくさんの人と話したいです。このような機会
をいただき、本当にありがとうございました。

新居浜市立南中学校　近　藤　美　春

　「おはよう」「こんにちは」「ありがとう」私の友達のジェ
ンは、このたった３つの言葉しか言えませんでした。
　こちらに来るまで、彼女は日本について何一つ知ら
なかったのです。私はこれを知ってとても驚きました。
　なぜって、ジェンは今では日本語がとても上手なの
ですから。
　ジェンが日本に来たのは５年前のことです。当時、
私の母と親しくなったために、私とも顔を合わせる機会
が増えていきました。
　そしてほどなく、彼女は私の友達に、そして私の先
生になったのでした。私は彼女のようにすらすらと英語
を話せるようになりたいと思っています。それが私の目
標です。
　そこである日、私は彼女に「どうやってそんなに日
本語をうまく話せるようになったの。」と尋ねてみました。
すると彼女は答えました。「この街の人はみんな、いつ
だって私を笑顔で励ましてくれるのよ。だから、誰とで
も話せたし、なんでも質問できたってわけ。」
　５年もの間、ジェンは毎日一生懸命日本語をマスター
しようとがんばってきました。私が英語をきちんと使い
こなせるようになるまでには、一体どれぐらいかかるの
でしょうか。私は本当にこの目標を達成できるのでしょ
うか。
　この間、私はジェンのパーティーに行き、そこでスコッ
トランド出身の女性に会いました。私はジェンがいつも
私に言っている言葉を思い出しました。「恥ずかしがっ
てはだめ。恥ずかしがっていては英語はうまくならない
のよ。もっと積極的になりなさい！」私は思いました。
これが、私の目標達成への最初の一歩だと。「こんに

ちは！あなたのお名前は？」「どこから来たんですか？」「日
本に来てどれぐらいですか？」私としては上出来でした
し、とても嬉しく感じました。
　しかし、それだけで会話は終ってしまいました。
３つ質問をしただけで、後はどのように会話を続けたら
よいものか分からなくなってしまったのです。
　私にとって、英語でコミュニケーションを取ることは
もっと簡単なことだろうと思っていました。しかし、まだ
まだだったのです。私はこんな自分にがっかりしてしま
いました。ただ笑うばかりで、何も言うことができず、
私は焦りました。
　その時、とても英語の上手な女性が私たちのところに
来ました。彼女は、そのスコットランド人の女性に明る
く自己紹介をしました。２人はしばらく英語で話し、私
はただそれを横で聞いていました。
　すると突然その日本人女性が話すのをやめました。
彼女は何かを英語で言おうとして詰まってしまったので
す。しかしまた再び、彼女は微笑みながら日本語で話
しました。「友達になりましょう。」スコットランド人女性
には、その日本語の意味が伝わったらしく、２人は一
緒に笑っていました。私にとってこれは衝撃的でした。
　私だったら、他に言い方が見つからなければそこで
話すのをあきらめていました。でもその女性はあきらめ
なかったのです。
　彼女はそのスコットランド人女性と英語を使うことで
友達になろうとしていました。でも私は英語を使うこと
ばかりを考えていたのでした。必ずしも英語を使うこと
なく自分の気持ちや考えを伝えることの大切さに、私は
初めて気づきました。

第２２回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
ＧＯＬＤ ＬＩＯＮ ＰＲＩＺＥ受賞

「歩み続けること」　　　　　　　　　　　　　　　　　新居浜市立南中学校　近藤美春　　（スピーチ和訳）
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助け合う心と絆

“There are many difficulties along the way to achieve a 
goal.  They are like mountains.  It is important to over-
come them, but it is also important when you are 
climbing them.  It's the moment when you are chal-
lenging yourself.”
　これは、スピーチの結論の一部です。スピーチコンテ
ストは、生徒にとっても英語教師にとっても、まさに自分
自身に挑戦できる貴重な機会であると思います。
　毎年このような機会を与えてくだる、新居浜ライオンズ
クラブ様をはじめ、多くの関係者の方々、そして共に練
習に励んだ近藤さんに心から感謝したいと思います。
　さて、南中学校の正門に入ると、そこに「継続～夢叶
うまで～」という今年度の生徒会スローガンが掲げられ
ています。近藤さんのスピーチはまさにこれが１つのテー
マでした。
　「継続は力なり」とよく言いますが、この言葉は英語教
師であり、また英語学習者でもある私の座右の銘です。
　何万とある外国語の言葉や表現を１つ１つ習得してい
くのは、ときにはゴールの見えない山道を彷徨い続けて
いる、そんな感覚にすらなります。
　しかし、ただひたすら前を向いて歩み続けるしかない、
そう信じて、学生時代は、英語辞書のページの端が真っ
黒になるほど繰り返し辞書を引き、ただただ地道に学習
していたものです。
　洋楽を聞くことが好きな近藤さんが “The Climb” とい

Ｌ松岡政信 Ｌ小松武道 Ｌ田村征夫

Ｌ岡田　茂 Ｌ白石公成 Ｌ田尾忠士

う歌に出会い、「歩み続けること、それこそが大切」とい
う歌詞に共感したということを聞いたとき、彼女の姿がそ
んな学生時代の自分自身と重なり、「よし、一緒に山道
を登ろうじゃないか！」そんな気持ちになりました。
　彼女の体験と歌詞の意味を織り混ぜながら、彼女と一
緒にスピーチの構想を練るのはとても楽しい作業でした。
　また、早朝や休日の練習に一度も遅れることなく、真
な姿勢で練習に取り組む彼女からは、私もたくさんエ

ネルギーや元気をもらうことができました。
　今年も市のスピーチコンテストの直前に、全校集会と
いう形で彼女がスピーチを全校生徒に披露する機会があ
りました。
　その翌日、「１年生のときはスピーチを聞いていても
全然わからなかったけど、今年はわかる部分がたくさん
あった。自分も少しは力がついたのかな。」と感想を日
記に書いていた３年生がいました。
　そのように、生徒たちが自分自身の成長を実感しなが
ら、歩みを止めることなく、前へ前へと進み続けていって
くれることが、私にとって何より嬉しいことであり、また願
い続けていることでもあります。
　そして、近藤さんのスピーチの言葉を借りて、私自身
もこうありたいと強く思っています。
“But I won’ t give up.  I will keep on going with the 
song, “The Climb.”

　私にはお気に入りの曲があります。「歩み続けること」
という曲です。私の大好きな歌手の曲です。

　いつだって
　　動かしたくなるような山が
　　　またひとつ現れるの
　　　　いつだって苦しい闘いなの
　　　　時には負けてしまうことだってあるはず、でも
　　　大切なのは、そこにたどり着ける速さじゃない
　　その先に待っているものじゃない
　歩み続けること　そのものなのよ

　今なら私にもこの歌詞の意味が分かります。目標達
成への道のりには、たくさんの困難が待ち受けています。
　それはまるで山のようです。それを越えてしまうことも
もちろん大切なのですが、それを登る過程も同じように
大切なのです。

　その瞬間、瞬間はまさに、自分自身に挑戦している
ときなのです。長い上り坂の途中で、もう登れないとか、
もうやめたいとか思うこともあるかもしれません。でも
登り続ければ、きっと私の力になってくれるたくさんの
人や物事に出会うでしょう。
　ジェンは、私がもっと積極的になれるように力を貸し
てくれました。あの日本人女性は、私に本当の会話と
いうものを教えてくれました。みんなが私に、登り続け
る力を与えてくれたのです。
　今の私の目標は、上手な英語で私の意見をはっきり
と伝えることです。それは簡単なことではないでしょう
し、達成するには時間がかかるでしょう。
　でも、私はあきらめません。私は進み続けます。
「歩み続けること」この歌とともに。
　　　　　　　　　( 歌：“The Climb” Miley Cyrus)

継続～夢叶うまで
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新居浜市立南中学校教諭　渡  邉  い ず み

Ｌ久保田繁拡

Ｌ石川　稔

Ｌ高橋　守

Ｌ武市欣也 Ｌ加藤久博 Ｌ真鍋憲夫

Ｌ神野雄太
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　今治ライオンズクラブ結成５０周年記
念ゴルフ大会、記念式典、祝宴が、１１
月１９日、２０日に開催されました。　
　ゴルフ大会は今治カントリー倶楽部で、
大雨、深い霧のなかでのプレイとなりま
した。最悪のコンデションでしたが、新
居浜ライオンズのメンバーはホールアウ

トまで、棄権する事無く、一生懸命プレイしました。
　結果として１１名中７名が入賞するなど、善い成績を収
めることが出来ました。
　翌日２０日に、記念式典、祝宴が今治国際ホテルで開催
されました。スポンサークラブの松山ホストライオンズクラブ
をはじめ、２Ｒの多くのメンバーが出席し盛大に開催されま
した。また姉妹クラブの中華民国台湾嘉義ライオンズクラブ
より、２８名のメンバーが来日され、国際色豊かな大会と成
り、国内で１９６７年に姉妹クラブの縁組みをした尾道ライ
オンズクラブの池田暉良会長他１４名も参加されました。
　式典では、メインアクトの海事都市今治「灯台」設置事
業や、東日本震災支援、台湾嘉義ライオンズクラブとの合
同事業、軽自動車２台を石巻市役所と気仙沼市社会福祉協

議会に、メンバーが自ら４日間かけて運転し、現地で贈呈
した事などが紹介されました。
　新居浜ライオンズクラブも去年結成５０周年の事業を行い
ましたが、他クラブの周年行事に参加する事は、各クラブの
特色やメンバーのモチベーションを感じ、大変勉強になりま
した。

今治ライオンズクラブ結成５０周年
記念式典・ゴルフ大会に参加して

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第一副会長　加　藤　久　博

今治ライオンズクラブ結成５０周年事業「灯台」設置今治ライオンズクラブ結成５０周年事業「灯台」設置今治ライオンズクラブ結成５０周年事業「灯台」設置

　　ＹＥ冬期派遣生紹介

派遣生：　
しら

白　
いし

石　
は

葉　
な

菜　さん  (１９)　青山学院大学 １回生　　Ｌ白  石  誠  一　長女
派遣先：　イタリア
期　間：　平成２３年１２月１９日 ( 月 ) 関空発　～　平成２４年　１月１０日 ( 火 ) 帰国

御
礼
状

時計塔寄贈お礼 年月日：平成２３年１１月３日
場　所：東雲競技場
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　毎年のこと、新居浜祭りは家族旅行
と決めています。
　今年は沖縄になりました。娘は沖縄
が好きで、何度となく行っているようで
すが、我々夫婦は初めての地です。
　今回は娘のエスコートを含め、二泊
三日の旅程を組みました。（余談ですが、

私は４７都道府県の内、沖縄のみ行ってなかったものです
から、今回のことですべての地を踏んだことになります。）
　１日目です。羽田から那覇空港に飛び、最初に向かっ
たのが牧志（マキシ）公設市場で昼食です。テレビや雑
誌でよく出てきますが、色とりどりの熱帯の魚、貝類と豚
肉他です。２階の飲食街でそれらを楽しめます。本当に
食ってみたかったのは豚の頭でしたが女性軍に負けて定
番コースとなりました。チャンプルです。

　国際通りをブラブラと歩き、暑かったので「かりゆし」
を買いました。翌日のウェアです。午後からは、守礼の門、
首里城正殿です。真っ赤な首里城はまさに沖縄のシンボ
ルですネ。（全体の感はやはり中国です。）１日目のメイ
ンは以上ですが、他には沖縄の植物、石畳路を探索し、
琉球染めの工房も見学しました。

沖  縄  へ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　青少年委員会　檜　垣　孝　志

　夜は、屋号「ぐるくん」へと。沖縄の魚貝と泡盛、オ
リオンビールで乾杯です。結構楽しめました。
　２日目、那覇から北に向かいます。琉球村、万座毛（マ
ンザモウ）、パインナップルパーク、琉球城、ここではオ
オゴマダラチョウを見ることが出来ましたが、このチョウ
は沖縄が生態の北限と言われています。

　沖縄美ら海水族館、ジンベイザメ、マンタ他複数が泳
ぐ大水族館です。見所があります。見応え　誰もが感動
します。
　３日目、北から南に移動して、午後那覇空港から羽田
です。午前中にひめゆりの塔、平和記念公園に行きまし
た。ここは涙が出そうな場所です。ひめゆりの塔にも献
花しました。平和の礎（いしじ）には、沖縄戦で２４万
人もの人々が亡くなられ、その方々の名前が記されてい
ます。またこの公園の東岸壁（太平洋側）を見るのも悲
劇です。国の平和を祈らずにはおれません。
　この地を沖縄の最後として、那覇空港に向かいました。
いささか足早の旅でしたが、今も続く沖縄の苦悩を思う
と、どう謂ったらいいのか言葉が見つかりません。
　沖縄のすべての皆様に平和と幸せが来ることを願って
やみません。

三

Ｗｅ          ｓｅｒｖｅ　我々は奉仕する
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  青少年委員会　林　　幸　央

　連日のごとく、テレビでは東日本大震
災の番組が放送されています。その中
で、私は先日の、被災地の中学生の弁
論大会が印象に残っています。
　ある中学生は「家も車も家財道具も
何もかも失ってしまった。しかし、おかげ
でかけがえのない、とても大切な宝物

の存在に気づきました。それは家族です。」と言っていまし
た。
　またある中学生は「人はひとりでは生きていけない。支

えたり、支えられたりして、本当に人が人を思いやり、助け
合う気持ちの尊さに気づきました。」とスピーチしました。
　私たちライオンズクラブもウイ・サーブとする活動が行
える裏には、家族や仕事仲間（従業員さん）の理解や協力
があってこそであるし、しいては例会場設営などでのユア
ーズさんのスタッフ一人一人にまで感謝の念を持たない
といけないなあと感じ入った次第です。
　これまで以上に奉仕する気持ちの尊さを胸に刻みなが
ら「We serve」の活動を微力ながら続けていきたいと思い
ます。

今治ライオンズクラブ結成５０周年事業「灯台」設置

助け合う心と絆
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第１２２７回　１１月第１例会
１１月１０日（木）１２：１５～　ふじ結婚式場

例　会　報　告

第１２２８回　１１月第２例会
１１月２２日 ( 火 )   １８：００～    ユアーズ　 

◆開会宣言　新居浜別子ライオンズクラブ松岡会長
◆ライオンズの誓い　
　新居浜ライオンズクラブ 第一副会長　加藤久博
　　われわれは知性を高め、友愛と相互理解の精神を養い　
　　平和と自由を守り、社会奉仕に精進する
◆物故会員に黙祷
◆ホストクラブ会長挨拶
　　新居浜別子ライオンズクラブ松岡会長
◆来賓の紹介　名誉顧問 小松武道他
◆来賓の挨拶　名誉顧問 小松武道、２Ｒ－ＲＣ 田村征夫、　　
　２Ｒ－１Ｚ－ＺＣ 岡田茂、２Ｒ青少年･ＬＣＩＦ委員 白石公成　
２Ｒ環境保全委員 田尾忠士

◆幹事報告　久保田幹事
　◇審議事項
　１．時計台設置決算について
　２．銅像銘板修繕予算について
　３．家族会決算について
　４．１１月第２夜間例会予算について
　５．献血・献眼予算について　
　　                 　150,000 円 (１２月１１日 )
　６．ＹＥ生派遣予算について　500,000 円
　　 　   　　　１２月１９日～１月１１日イタリア
　７．ユアーズ備品保管庫について
　８．新会員オリエンテーション、リジョン会議登録料について
　　　　　　　15,000 円 (１１月１９日)
　９．今治ＬＣ５０周年記念ゴルフ大会登録料について　　　
　　　　　　　60,000 円
 １０．３３６－Ａ地区記念植樹事業について
　◇報告事項
　１．新居浜・西条経済研究所創立３０周年記念祝賀の集い
　　　　１０月２８日（金）17:00 ～  リーガロイヤルホテル
　　　　 出席者　会長
　２．時計台贈呈式　１１月３日（木）８時～　東雲競技場
　３．第２回キャビネット会議
　　　　１１月１３日（日）１１時３０分～　ウェルピア伊予
　　　　出席者　田村２Ｒ－ＲＣ
　４．今治ライオンズクラブ
　　　　　５０周年記念式典・祝宴、記念ゴルフ大会
　　　　１１月２０日（日）記念式典・祝宴　今治国際ホテル
　　　　１１月１９日（土）記念ゴルフ大会　今治ＣＣ
　　　　　　参加者　各１２名

　５．ＹＥ生冬期派遣オリエンテーション　
　　　　　１１月１９日（土）１４：００～　いよてつ会館
　　　　出席者　白石会計、白石葉菜さん
◆出席報告　神野委員長
　　会員数５６名　出　席４２名　
　　欠　席１４名　出席率７５％
◆テール・ツイスタータイム　
　　ドネーション　69,000 円

Ｌ松岡政信Ｌ松岡政信Ｌ松岡政信 Ｌ小松武道Ｌ小松武道Ｌ小松武道 Ｌ田村征夫Ｌ田村征夫Ｌ田村征夫

Ｌ岡田　茂Ｌ岡田　茂Ｌ岡田　茂 Ｌ白石公成Ｌ白石公成Ｌ白石公成 Ｌ田尾忠士Ｌ田尾忠士Ｌ田尾忠士

◆ライオンズの誓い　保健福祉委員長　石川　稔
　　われわれは知性を高め、友愛と相互
　　理解の精神を養い、平和と自由を守り、
　　社会奉仕に精進する
◆会長挨拶　大竹会長
　　今治ＬＣ５０周年記念式典ご参加有り
　　難うございました。100 万本の植樹を
　　進めて行きたいと思います。
　　本日大きな功績を残している増田英夫様が終身会員の申
　　請をされました。
◆幹事報告　久保田幹事
　◇審議事項・・・承認されました
　　　増田英夫様の終身会員の申請について
　◇報告事項
　１．えひめ学園文化祭
　　　１１月３０日（水）１０：００～　新居浜市民文化センター
　　　　出席者　会長、幹事、青少年委員長
　２．第２回リジョン会議　　　　
　　　　出席者　小松名誉顧問、田村2R-RC、川嶋2R-RCA
　　　第１回新会員オリエンテーション
　　　　出席者　小松名誉顧問、田村2R-RC、川嶋 2R-RCA
　　　　　　　　碓井会員会則委員、Ｌ佐伯澄男
　　　１２月  ３日（土）ユアーズ　１５：１５～
　３．第２回２Ｒ－１Ｚ諮問委員会・ゾーンレベル会員委員会
　　　１２月１０日（土）１２：１０～　ふじ結婚式場
　　　　出席者　小松名誉顧問、会長、幹事、会計
　　　　塩見会員会則委員、田村２Ｒ－ＲＣ、川嶋２Ｒ－ＲＣＡ
◆委員会報告　保健福祉委員会  石川委員長　
　　12/11( 日 ) 献血、献眼登録をイオンモール新居浜にて実
　　施します。多くの方のご協力をお願い致します。
◆出席報告　神野委員長
　　会員数５６名　出　席４８名　
　　欠　席　８名　出席率85.71％
◆テール・ツイスタータイム　
　　副テールツイスター　高橋　守
　　　　ドネーション　69 , 0 0 0 円
◆懇親会　　　　　　　
　　　　

Ｌ久保田繁拡Ｌ久保田繁拡Ｌ久保田繁拡

Ｌ石川　稔Ｌ石川　稔Ｌ石川　稔

Ｌ高橋　守Ｌ高橋　守Ｌ高橋　守

Ｌ武市欣也Ｌ武市欣也Ｌ武市欣也 Ｌ加藤久博Ｌ加藤久博Ｌ加藤久博 Ｌ真鍋憲夫Ｌ真鍋憲夫Ｌ真鍋憲夫

Ｌ神野雄太Ｌ神野雄太Ｌ神野雄太
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MMARRIAGARRIAGE＆BIRTHDAIRTHDAY
・１２月  誕    生    日　宇賀　潔、矢野和男、藤縄洲二、武市欣也、
　　　　　　　　   　久保田繁拡　　　　　　　　　　　
・１２月 結婚記念日　武市欣也、矢野吉男、加藤久博、碓井良和、
　　　　　　　　　   白石誠一

ゾーン地区国際協会の動き

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

56 80.4 84.7 34名 ％ ％ Ｈ 円764,000
42
34
28

81.0
85.3
55.0

85.0
94.4
63.0

  176　
194
                60          

210,000
103,450

0
1,077,450      160 75.4 81.8    　　　464

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金 額 奉 仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ　アクティビティ報告書 ( 1 1 月分 )

助け合う心と絆

理事・委員長会報告
１１月７日（月）　商工会館３Ｆ

・１２月　３日（土）　１５：１５～　ユアーズ
　　第１回新会員オリエンテーション　
　　第２回リジョン会議　　　　　　　
・１２月１０日（土）　１１：４５～　ふじ結婚式場  
　　第２回２Ｒ－１Ｚ諮問委員会・ゾーンレベル会員委員会　

・理事・委員長会及び例会
 理事･委員長会  １２月１２日 (月 )１８：３０～ 商工会館3F
 第１例会　　　　 　１２月１４日 (水 )１２：１５～  ユアーズ　
 第２例会　　　　　１２月２７日 (火 )１２：１５～ ユアーズ

・委員会
 計画財務委員会  １２月　１日 (木 )１８：３０～ 事務局
 環境保全委員会  １２月　６日 (火 )１８：３０～ 事務局
 会員会則委員会　  １２月　７日 (水 )１８：３０～ 事務局
 保健福祉委員会　  １２月　８日 (木 )１８：３０～ 事務局
 青少年委員会　  １２月　９日 (金 )１８：３０～ 事務局
 PR広報 IT委員会  １２月２２日 (木 )１８：３０～ 事務局
 出席大会委員会  １２月２７日 (火 )１８：３０～ 事務局

・クラブ行事予定
　１２月１１日 (日 )　第2回　献血・献眼登録奉仕作業
　　　　　　　　　　　　　９：４０～　イオンモール新居浜
　１２月１９日 (月 ) ～平成２４年１月１０日（火） 
　　　　　　　　　   ＹＥ生冬期派遣　イタリア  
・部会・同好会
　ゴルフ部会　　１２月　４日 (日 )　新居浜カントリー    白石  誠一
　囲碁部会　　　未定　　　　　　　　　　　　　　    藤縄  洲二
　つれづれの会　１２月１９日 (月 )　みなと　   　　　  岡田  賢治
　くらげの会　　奇数月の予定　　　　　　　  　   　神野  雄太
　スポーツ部会　随時活動中　　　　　　　　　　   　 福山  　宏　
　ネットの会　　随時活動中　　　　　　　　　　   　 山下  邦俊　
　しまなみ海道をいつか走破する会　随時活動中　   　 福山  　宏

行　事　予　定

　大竹会長の挨拶の中で時計台寄付の記念事業の贈呈式の
模様が紹介されました。

 　１１月３日、国領川河川敷、東雲競技場に時計台が贈呈
されました。中学生駅伝大会の開会式において佐々木市長
に目録贈呈され今日の駅伝大会出場の選手や関係者から感
謝の拍手をいただきました。
　また、国際協会の目標の一つである「１００万本の植樹」
への参加をどのように実現していくか、候補地の事情や規模、
日程など、現状が紹介されました。
　その後審議事項１１件あり承認されました。詳細は例会報
告と重複のため省略します。
　その中で、銅像銘板修繕予算
が審議され、承認されました。
文化センター中ホール前庭の銅
像の銘板補修が説明されました。
　同様にこれまでクラブで市に寄
贈した交通標識などの修繕も積
極的に補修する必要があるので
はないかと意見が出されました。
　現状を調査し対応を計る旨会
長より発言がありました。
　また、ライオンズクラブ周年事
業などでゴルフ大会があります。
クラブから登録料の補助をしていますが、どのような補助の
方法がいいか、自己負担なのか、どうなのか、活発な意見
が出されました。
　報告事項は6件でした。
その中で、今期の冬期ＹＥ生派遣の生徒さんが決まり、クラ
ブとしても意義あるアクティビティーの一つで喜ばしいことで
す。
　家族の方やご本人対象のオリエンテーションが１１月１９日
松山いよてつ会館で開催されます。
　会計Ｌ白石誠一の長女、白石葉菜さんが出席予定です。
白石葉菜さんは今年の冬休みにイタリアに派遣されます。
　５０周年記念事業特別委員会、藤縄委員長より、現状報
告（市側の駅前の整備計画）の説明とクラブの寄贈モニュメ
ント設置の内容スケジュールなど、今後の見通しの説明があ
りました。
出席者
　Ｌ大竹会長、Ｌ藤縄、Ｌ加藤、Ｌ真鍋、Ｌ白石、Ｌ久保田
　Ｌ伊藤、Ｌ草田、Ｌ岡田、Ｌ土岐計、Ｌ有富、Ｌ近藤充

　Ｌ石川敏、Ｌ新田、Ｌ山口、Ｌ鈴木雅、Ｌ高橋在、Ｌ石川稔

　Ｌ古川、Ｌ近藤盛、Ｌ村上博、Ｌ神野、Ｌ田村、Ｌ塩見

GOLFGOLF １１月１３日(日)　　新居浜ＣＣ

山 下  邦 俊 ４４
宇 野  博 文
近 藤  眞 而
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例　会　日　毎月第２・４水曜日  １２：１５～１３：３０
例　会　場　〒７９２－００２１            新居浜市泉宮町５番８号
　　　　　　ユアーズ　  ＴＥＬ（０８９７）３３－３５３５

　　　　　　     会  長　大　竹　崇　夫　  　幹  事　久  保  田   繁  拡　  　会  計　白　石　誠　一  　　
事　務　局　 〒７９２－００２５　新居浜市一宮町２丁目４番８号      新居浜商工会館２Ｆ       ＴＥＬ（０８９７）３４－９４００
　　　　　　 Ｅ-mail　ehime.ni- l ions@nifty .com　　　URL　http://homepage3.nifty .com/ni- l ions　

新居浜ライオンズクラブ会報
発　行　日　毎月第１例会（第 2水曜日）
編集責任者　PR広報 IT委員会     委員長   近  藤  盛  文

ドネーショントピックス

編集後記

◇◇◇◇ １１月 第 1例会 ◇◇◇◇

大竹   崇夫  　本日の合同例会は仕事の為ご迷惑をおかけします。宜
　　　　　　しくお願い致します。
小松　武道　新居浜４クラブ合同例会を祝して
神野　雄太　 長男がやっと結婚しました。
武市　欣也　来館早々Ｌ山口の講義を聴き「煙草を止めるよう」進
　　　　　　言され、感謝。但しその気はありません。
伊藤　嘉秀　今日はテーマをお願い出来ると聞き、久しぶりにメン
　　　　　　バー席に座らせて頂きました。ゆったりとした心持ち
　　　　　　の例会でした。ありがとうございました。
有富　正治　寒くなりましたね。昨日、暖房をしていたら、ワイフ
　　　　　　に「まだ早い」としかられました。
佐伯　澄男　先日の家族会、大変お世話になり、ありがとうござい
　　　　　　ました。
塩見　秀晴 　今月は誕生月で一才年が増えてしまいました。
重橋　良昭　すっかり秋らしくなりました。来年に向けしっかり体
　　　　　　調管理をし、日々努力したいと思っております。
田村　征夫　１１月ですが暑かったり寒かったりで体調に注意しま　
　　　　　　しょう。
中村　七和　ぼちぼち寒くなって来ました。体調を崩さないよう健
　　　　　　康管理に努めましょう。
藤縄　洲二　寒くなって来ました。お体に気を付けて！
岡田　賢治　寒くなりました。カゼに気をつけましょう。
宇野　博文　少し寒くなりましたが、元気にライオンズの活動に頑
　　　　　　張りたいと思います。
妹尾　光章　年１回の４クラブ合同例会、新居浜の団結、益々期待
　　　　　　されます。
真鍋　憲夫　合同例会を祝して！寒くなりました。お体ご自愛下さい。
白石　誠一　合同例会に感謝して
高橋　在錫　合同例会を祝して！
加藤　久博　合同例会に感謝して！
古川　貴章　こんにちは　
　　  ・・・２Ｒ－１Ｚ４クラブ合同例会に参加して・・・
土岐敏勝／久保田繁拡／近藤充徳／山下邦俊／高橋　守／熊本賢二
／碓井良和／鈴木雅志／東田　実／真木泰彦／福山　宏／大石隆憲
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◇◇◇◇ １１月 第２例会   ◇◇◇◇
大竹　崇夫　Ｌ増田英夫先輩の一日も早い回復を心よりお祈りいたし
　　　　　　ます。
岡田　賢治　寒くなって来ました。カゼには気をつけましょう。
加藤　久博　今治ライオンズ５０周年記念式典・記念ゴルフ大会に参
　　　　　　加しました。大雨の中のゴルフ大変でした。
真鍋　憲夫　急に寒くなってきました。どうぞお体大切に！今治ライ
　　　　　　オンズクラブ５０周年記念大会に出席しました。貴クラ
　　　　　　ブの今後のご発展をお祈りします。
永易　明洋　今日は良い夫婦の日だそうです。明日２３日は結婚記念
　　　　　　日で妻に花束でも贈ろうと思っています。
妹尾　光章　今治ＬＣの５０周年記念大会、突然の理由で欠席しまし　
　　　　　　た事、お詫びします。
重橋　良昭 　長男が今日、松山大学薬学部へ合格しました。ホッとし
　　　　　　た反面授業料大変です。教育ローンを利用します。キャ
　　　　　　ンペーン中です。

伊藤　嘉秀　仙台の被災地へ視察に行ってまいりました。涙を流さ
　　　　　　ずにはいられない状況と話を聞いて多くの事を学びま
　　　　　　した。早い復興を願います。
藤縄　洲二　今治ＬＣ５０周年記念式典行って来ました。１年前の我
　　　　　　がクラブの式典を想い出します。
金谷　健司　今治ＬＣ５０周年コンペ５０位でアイアンセットいただ
　　　　　　きました。
白石　誠一　今治Ｃ５０周年記念ゴルフ金谷君５０位おめでとう。　
　　　　　　スーパービッグドネーション頼みます。
高橋　在錫　チワワを飼い始めました。可愛いのでついつい気ざか
　　　　　　いしてしまい、毎日怒られています。　

有富　正治　年末商品の購入、宜しくお願い致します。
神野　雄太　１１月ライオンズ月例ゴルフ、メンバーとハンディに　
　　　　　　恵まれ優勝しました。
近藤　盛文　会報誌、皆様の原稿ありがとうございます。
増田　英夫　テレビに映りました！
石川　敏則　夜間例会、計画財務委員会の皆さんご苦労様。
久保田繁拡　金谷さん今治ＬＣ５０周年コンペ５０位誠におめでとう
　　　　　　ございます！
東  田　  実　今治ライオンズクラブ５０周年の記念ゴルフコンペ、雨
　　　　　　と濃い霧に悩まされたが、１５位と最高齢者賞、更に参
　　　　　　加した新居浜ＬＣのメンバーでのコンペで優勝とラッ　
　　　　　　キーでした。
塩見　秀晴　師走も近づいてまいりました。本年も残り少なくなり
　　　　　　ましたが、元気で頑張ります。
石   川  　稔　１１月１２日に県議会の野球日本一を決する為、佐賀で
　　　　　　熊本県議会と「日本シリーズ」を戦ってきました。結
　　　　　　果１３：５で圧勝し、愛媛県議会が野球日本一に輝きま
　　　　　　した。
檜垣　孝志　ブータン国王の来日で、日本国民は癒やされましたネ！
　　　　　　何とすてきな国で、民族なのでしょうか。ブータン万歳！
武市　欣也　今治ＬＣ５０周年記念式典会場に於いて、大勢が立って
　　　　　　喫煙中に我が大竹会長御自ら椅子を抱えてきてくれ、　
　　　　　　座ることが出来ました。病者をいたわる気持ちが伝わ
　　　　　　りとても嬉しく感謝！感謝！ＬＣ諸氏もかくありたい
　　　　　　ものですね。
佐伯　澄男　今朝から急に寒くなってきました。今年ももう少しで
　　　　　　終わります。皆様風邪など引かないように気をつけて
　　　　　　下さい。
田村　征夫　１１月２２日は「いい夫婦」の日だそうです。よく考え
　　　　　　て見本になりたいものです。
近藤　充徳　寒くなりました。身体お大事に。
　　　　　・・・寒くなりましたがお体ご自愛下さい・・・
　　　　　　高橋　守／新田久司／宇賀　潔／真木泰彦

　なんとか１２月号で折り返し地点までたどり着きました。
ＰＲ広報ＩＴ委員会の皆さんの毎月の労力奉仕に感謝します。
　特に今期は新しい試みで編集、印刷まで全て委員会でまか
なっています。予算的にも大幅な圧縮ができつつあります。
このままの調子で残りの月を乗り越えたいと思っています。
　毎月表紙は大竹会長の担当です。いかがでしょうか？ご意
見ありましたら、待ってます。励みになります。年が変わりま
して後半戦は皆様に登場していただく機会が増えますが、原
稿など、よろしくご協力ください。委員会も頑張ります。


